

## Allagener Schützen tanzten in den Mai

Auch die recht kühlen Temperaturen hielten viele Schützen, ihre Partnerinnen und weitere Gäste – darunter auch König Ingo Horsch und VAK-Prinz Kai Brachwitz – nicht ab, am Samstag ins Allagener Waldstadion zu kommen, um dort beim Südkompaniefest in den Mai zu feiern. Willkommensgrüße richtete Südkompanie-Chef Alfons Roderfeld jun. an alle Besucher und lud sie herzlich ein, bei Maibowle, die der stellvertretende Kompanieführer Tobias Piekarz für alle Gäste bereit hielt, und anderen Getränken ausgelassen zu feiern. Während alle Besucher zunächst zwischen Zelt und Maibaum standen, suchten sie angesichts der immer tiefer sinkenden Temperatur doch bald den temperierten Zeltinnenraum auf und tanzten zur Musik von DJ "Kobold". • Foto: Franke